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炒股的最好办法|怎么把炒股这个习惯戒掉-鸿良网

一、怎么提高炒股水平

多学多悟，可以跟着“股市一灯”这样比较有威望的老师学习，边学边炒股！

二、炒股的最好办法

在股票市场，大致可以归纳三种赚钱方式：1、套利；
2、买后等股票上涨抛出赚钱；
3、靠分派股息赚钱。
有基本上保底的收益，即使股票不涨也能赚钱；
未来市场如果给予股票合理定价，则会赚得更多。
用一句话来说，也是一种机会和风险的不对称；
风险小，而机会巨大，毕竟是风险投资，把风险放第一 学会控制好风险
收益自然会好

三、股票交易太频繁怎么办

股票频繁交易会导致投资者在交易中出现亏损的几率会大大提高，
股市震荡调整时间很短，对于盲目交易的投资者来说是一个很大的打击，
稍不留神就会被套住，产生亏损！
有些个股技术面很好，但是就在投资者信心满满的时候突然来个急刹车，
当投资者还在喝着庆功酒时，危机已经来到门口了。
往往在短线亏损的，根本原因就就在于交易太频繁！
今天股票盈利几个点十几个点，卖了后就想再买个好股票。
股票有一个共同的特点，就是要涨就一起涨。
这个大家都会想到吧，但是往往很多人被刚刚的胜利冲昏了头脑。
就想再多赚点。
就这样投资者会掉进机构和庄家的埋伏里，深深的套在里面了。
总结过往导致亏损的经验和教训，切记不要卖出后，不要急着再次交易，
而是看清楚目前的情况，往往行情就那么一波，
就像波浪一样，一浪过后要等会，下一浪再跟过来。
投资者应该要冷静的分析现在的行情是在什么区位，
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然后再判断是否能再次盈利出局。
很多人说短线交易，那是在一个上涨行情中一起买入不同的个股，
而不是这个卖了再买另一个。
频繁交易的风险是很大的，很容易把前面的利润送进去，
所有卖后的冷静的头脑是很重要也很必要的！ 要想赢利就要耐住性子，等吧。
。
。
。
其实做任何事情都一样，了解了，认清发展规律了就很容易了。
如果要说没那么简单，其实本来就不简单，
做投资要经常学习，不段总结经验积累经验。
作为投资者想要盈利要注意以下几点：
一、成本的预算，也就是要以小风险博大的收益。
(风险的控制) 二、多去了解每只股的背景，基础面是否良好。
三、从网上多去看看从K线及一些技术指标的分析，从而提高自己的交易技术。
四、找一款模拟炒股游戏，深临其境体味股市风险，
五、股市有风险，投资需谨慎，注重个人心态的调整。
亏损在所难免的。

四、普通人怎么投资股票

给普通人炒股的一个建议
「永远，永远不要拿三分钟热度挑战别人一辈子在做的事」
在A股，如果以过去五年来看，上证指数的涨幅是多少？0%。
这意味着腊拦闷什么？这意味着市场的平均收益就是0。
这也意味着，这个市场是零和博弈，如果市场中有一个人收益是5%，那就意味着
肯定有另一个人亏了5%（如果考虑交易费用，亏损肯定更多）。
如果你再看一下，一些量化基金，过去几年的年化收益率达到30%，甚至50%，有
些杠杆后达到100%以上。
想想他们的收益来源是谁，想想你亏的钱在哪里。
投机可以偶尔取胜，但长期投资，普通人99%会输。
如果你因为一些判断或者消息，炒股偶尔取胜，那要恭喜你。
但如果想就此把炒股作为职业，或者认为自己掌握了投资的诀窍，那我劝你谨慎。
长期来说，普通人炒股99%会输的，这是一种必然。
就像在投篮比赛中，因为状态好，可以在一次投篮比赛中赢过某个NBA球员，比如
21世纪NBA GOAT斯蒂芬库里（好吧，不用diss，我知道这种可能性不会有）。

                                                  页面 2 / 4



鸿良网    www.83717878.com
 

但长期来说，我肯定是比一次输一次的。
就算我每周会花4个小时打篮球，比大部分人可能已经更努力了，但跟NBA球员比
起来，也是不值一提的。
所以，如果你心血来潮，听到某个朋友、亲戚、家人说了某只股票可能还不错，或
者偶然发现自以为的投资机会的时候，想一想，你的轮弯三分钟热度，跟那些研究
了这个公司几十甚至十几年的人衡竖比起来如何？你觉得你赢的概率有多大？我遇
到过很多人，消费中扣扣搜搜，花个几块几十块钱都要各种比价；
但是投资中却大手大脚，动不动为自己的心血来潮，付出几万几十万的代价。
投资不止是炒股，或者说，对于大部分普通人来说，炒股并不是投资，而是投机，
什么叫投机，“赌博”的学术叫法而已。
而在赌场里，尤其是老千横行的赌场里，普通人想赢，可能吗？ 但对普通人来说
，尤其还不是高净值客户的普通人来说，投资确实太需要又太难了。
而在投资意愿&投资能力的矩阵里面，最可怕的就是高投资意愿&低投资能力，很
多很多人就是在这个象限里的。
如何提升投资能力确实是一个很大的课题，但也是一个很难的课题。

五、股票是否是普通人实现阶级跨越的最可能途径?

我认为股票确实是普通人，实现阶级跨越，最可能甚至是最好的方式。
不过跨越的方式呢可能跟普通人想象的不一样，不是拿笔钱去股市赌一把那么简单
，而是一种资产配置的思路。
原因如下:1、普通人由于资源少，不可能像有些人那样靠固定的收益，你要提升想
要多赚钱权益的这种风险收益偏高的投资方式，几乎是一种必然的选择。
如果你是一个富二代，你老爸给了你五个亿，其实最好的方式呢是买成你拍每年固
定收益百分之四两千万。
然后呢，把这个每年的消费控制在两千万以内。
但只要是权益类多少带有赌性，你的目标是赚很多钱，那就必须要赌。
例子:我说一下我周围的朋友，普通家庭出身，靠炒股赚到钱的特征。
一，炒股并不是他们的主业，他们都受过良好的教育，有一份提供稳定现金流的好
工作，真正纯粹职业做股票起来的人是很少的。
首先你没那么多钱，本金少的话，收益高低其实意义不大。
给你十万块钱，每年百分之二十收益，复利十年也就是六十万，靠这个根本活不了
。
其次没有稳定现金流，纯靠股市收益的话，你的心态会很差，而且本金积累会很慢
，很可能收益连你的日常消费都覆盖不了。
遇到熊市饭都吃不上，他们普遍呢有一定的经济学知识，工作经验的增长和股票投
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资经验的增长会相辅相成，即使副业也是对他们主业的良好补充。
直白点说吧，股市是他们手中的利息，没有股市长线来看，他们呢也能比大多数工
薪阶级强。
二、大多数都有十年以上的炒股经验，股票只是伴随他们成长的一个长期副业。
说白了，他们是有退路的，亏了也是有现金流可以做补充的，不会伤筋动骨。
为未来呢能不能成长为他们的主页，看市场，看天赋，经历过多轮牛熊管理的资金
，从小到大慢慢的成为生活和财富配置的一部分，心态越来越平和，能力都是一点
点的培养的。
一个普通家庭刚毕业的学生，只把家里钱全给你炒股，可能一个波动，晚上你就得
失眠了。
他们也不是神仙，也都是亏过赚过牛市，激动过熊市失落过。
他能坚持一个副业十年，你能吗？三、股票是一种手段，不是唯一的手段，他们赚
到钱也不全，是因为股票，股票只是其中的一环。
股票帮助他们更好的完成了初始阶段的积累。
更多的置业加上房子价值的上涨，工资也一直在上升，资产性收益、股票收益越来
越高，逐渐开始和工薪阶层拉开距离。
这是一个逐步积累的过程，并不是靠炒股一步到位的。
四、逐步形成属于自己的交易逻辑和交易模式。
每个能走到这一步的人，图片来源于凌霏

（编辑：武志红）
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